## **Neues Film-Erlebnis**

**PATENT** / Franz Stanzl meldete neue Präsentationstechnik beim Patentamt an. "Feuerprobe" beim "Zwettler Brauerlebnis" wurde bestens bestanden.

**BEZIRK ZWETTL** / Vor allem durch die innovative Gestaltung seiner Firmen- und Werbefilme ist der gebürtige Traunsteiner

Franz Stanzl in den vergangenen Jahren zum Aushängeschild für das Waldviertel geworden. Ob stimmige Landschaftsbilder oder komplizierte Industrieaufnahmen – aufgrund seines konsequenten Arbeitsstiles und der intensiven Identifikation mit dem jeweiligen Projekt gelingt es Franz Stanzl und seinem Team, stets die richtige Bild- und Tonwahl zu finden.

Mit der Einreichung einer neuartigen Kombination von Projektionswänden innerhalb eines Raumes beim Patentamt Wien (Gebrauchsmusteranmeldung 200/2003) konnte die STV Media Factory – so der Firmenname des Unternehmens – nun eine Registrierung für diese Präsentationstechnik erreichen.

Erstmals umgesetzt wurde diese Präsentationsform im

"Zwettler Brauerlebnis", in einem für Besucher zugänglichen Multimediasaal der Privatbrauerei Zwettl. Hier verschmelzen drei verschiedene Filme zu einem unvergesslichen Erlebnis für den Betrachter. Die überaus positiven Reaktionen der vielen Brauereigäste bestätigen die Attraktivität des Filmprojektes.

Franz Stanzl ist überzeugt, für künftige Arbeiten diese innovative Projektionstechnik einsetzen zu können. Der Mehraufwand, welcher durch die Gestaltung mehrerer Filme entsteht, wird durch den optischen Genuss um ein Vielfaches übertroffen. Die Registrierung beim Patentamt war der erste Schritt in diese Richtung – die Umsetzung dieser Technik soll in den kommenden Monaten weiter perfektioniert werden.



Franz Stanzl (rechts) und sein Kameramann Matthias Bruckmüller bei den Aufnahmen für das "Zwettler Brauerlebnis". FOTO: ZVG